



2018年も、残すところ後わずかになりました。

お取引様各位におかれましては益々のご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、本年も一方ならぬご高配を賜り誠にありがとうございました。

さて、まもなく平成の幕が閉じることになります。

この30年は革新的な新技術が先導しつつもライフスタイルや物の考え方、個々の人の生き方などを昭和の時代から全く変えてしまった時代であったとの記事を見ました。

歯科技工業界に当てはめてみても同じような時代であったと振り返ることができます。

ただ、時代は今後も益々変化していくと共に、歯科技工業界もその変化への対応力をも問われることとなります。

来年も、デジタル技工の進展とアナログ技工との融合、さまざまな情報の発信など、皆様の一助となれるような総合歯科技工会社を目指してまいりますので、より一層のご指導、ご鞭撻を賜りますよう社員一同心よりお願い申し上げます。

末筆になりますが、寒さ厳しき折から、くれぐれもお体を大切にお過ごしいただき、よき新年をお迎えになられますことをご祈念申し上げます。

2018年12月



取締役 技工部門  
岡崎事業所長 名古屋事業所長(兼)  
植西 均



浜松事業所長  
奥村純矢

## ● 新MEMBERの紹介 ●



岡崎事業所  
CAD/CAM課デンチャー班  
米山直樹

11月に入社し岡崎事業所CAD/CAM課デンチャー班に配属になりました米山直樹と申します。まだ研修中ではありますが、早く貢献できるように努力していきたいと思っておりますのでこれからよろしくお願い致します。



岡崎事業所 営業課 外交班  
西川貴子

11月から働かせていただくことになりました西川貴子と申します。わからないことばかりですが、周りの方々が優しく丁寧に教えて下さり本当に感謝しています。素敵な職場に巡り会えて嬉しいです。精一杯がんばりますので、よろしくお願い致します。